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はりゴン 

 １１月２日（木）に、株式会社ＷＯＷＯＷでパラリンピック・
ドキュメンタリー番組「ＷＨＯ Ｉ ＡＭ」を制作されている、
チーフプロデューサーの太田慎也氏をお招きし、人権教育講演
会を実施しました。 
 当日は、障害のある人の生き方について、自身が見、感じた
ことを、映像をまじえながら、生徒たちに伝えてくださいまし
た。生徒たちは事前学習の段階から太田氏の話を楽しみにして
おり、講演終了後にたくさんの質問が出たのが印象的でした。
特に３年生からの質問が多く、一人ひとりがどのように社会と
向き合っていくかを考えていることがよくわかりました。 
 生徒たちは、「ネガティブに考えるのではなく、ポジティブに
考えていきたい」「自分たちも選手を見習って頑張っていきた
い」といった前向きな感想がたくさん寄せられ、「自分らしく生
きる」とはどういうことか、考えるきっかけとなる講演会にな
りました。 

 〒６７９－４００２ たつの市揖西町中垣内乙１３５番地１ 
 TEL（０７９１）６６－００９１  U R L http://www.hyogo-c.ed.jp/~harima-sn/ 
 FAX（０７９１）６６－００９２  E-mail harima-sn@hyogo-c.ed.jp 

 

燃ゆる感動かごしま大会 
 

 

 

人権教育講演会 
 １０月２８日（土）～３０日（月）に鹿児島県にて 
特別全国障害者スポーツ大会「燃ゆる感動かごしま大
会」が開催され、本校生徒５名が、陸上競技、卓球、ボ
ウリングにそれぞれ出場しました。肢体、知的障害な
ど様々な障害のある選手が、心を一つにし、兵庫県選
手団として派遣されました。 
 鹿児島県内各地で各競技それぞれ熱戦が繰り広げら
れ、慣れない環境で不安や緊張もあったと思いますが、
持てる力を十分に発揮し、好成績を収めることができ
ました。生徒にとって思い出に残り、良い経験となる
大会となりました。 
 今回の大会に際しまして、たくさんの方々に応援し
ていただきました。本当にありがとうございました。 

 １０月２４日（火）～２６日（木）の３日間、普
通科・総合ビジネス科１年生を対象に職場等体験実
習を実施しました。山下会計事務所様・たつの市役
所様の２か所に分かれ、普段の業務の一部を体験さ
せていただきました。山下会計事務所では、レシー
ト貼りやエクセルデータ入力などを、たつの市役所
では書類の整理やエクセルデータ入力などを行い
ました。自分たちの作業が、実際にお客様や市民の
皆様の役に立つということに、緊張感と責任感を感
じたようでした。就労に対する意欲・意識を高める
非常に良い機会となり、この経験を今後の生活にも
活かしてくれることでしょう。 
 今年度も龍野青年会議所様のご協力を得て実習
先が決まりましたことに、心より感謝申し上げま
す。 

寄宿舎のハロウィン行事 
 １０月３０日（月）１９：００からハロウィン行事を行いま
した。昨年は職員が企画しましたが、今年は２年生の５人が実
行委員になり会議の結果、肝だめしと仮装パーティーに決定し
ました。 
 ２年生も脅かし役になり、いつもと違う役割での参加になり
ました。他の舎生は２～３人で１組となり、順番に経路を回り
ながら楽しんでいました。 
 肝だめしの後は食堂に移動して、各自の衣装の紹介をしまし
た。ここでも２年生が司会やインタビューで活躍してくれまし
た。それぞれが考えた衣装で工夫もこらしてあり、楽しい時間
を過ごすことができました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
〔特別全国障害者スポーツ大会〕 

「熱い鼓動 風は南から」 

 １１月８日（水）に、揖西東小学校と
の交流がありました。好天に恵まれ、４
年生の児童が元気に来校してくれまし
た。就業技術科Ａ類型の２・３年生の生
徒が「製作実習」の授業で学んできたモ
ノづくりについて、当日は教える側にな
り、小学生に分かりやすく説明し優しく
アドバイスをしていました。初めのうち
は、生徒たちも緊張していましたが、こ
の交流のために各コースのメンバーで
役割を決めて、教え方を練習した成果を
発揮することができました。最後に小学
生たちから、「すごく楽しかった。他の班
のモノも作ってみたいと思いました」と
感想を言ってもらいました。生徒たちに
とっては貴重な体験となりました。 


